



CAWC Board of Directors  
Conseil d'administration de l'ACSP

**President/Présidente**

Patricia Coutts RN

Martine Albert RN

Greg Archibald MD

Maryse Beaumier RN

Richard Belley MD

Mariam Botros DCh

Cathy Burrows RN

David Haligowski MD

Christine Pearson RN

M. Gail Woodbury PhD

**Chairman Emeritus**

**Président émérite**

Gary Sibbald MD

**Chief Executive Officer**

**Présidente-directrice générale**

Karen Philp

The Canadian Association of Wound Care is a non-profit organization of health-care professionals, industry participants, patients and caregivers dedicated to the advancement of wound care in Canada.

The CAWC was formed in 1995, and its official meeting is the CAWC annual conference held in Canada each year. The association's efforts are focused on five key areas: public policy, clinical practice, education, research and connecting with the international wound-care community. The CAWC works to significantly improve patient care, clinical outcomes and the professional satisfaction of wound-care clinicians.

L'Association canadienne du soin des plaies est un organisme sans but lucratif regroupant des professionnels de la santé, des gens de l'industrie, des patients et des membres du personnel soignant fortement intéressés à l'avancement des connaissances pour le soin des plaies au Canada.

Fondée en 1995, l'ACSP organise, chaque année, au Canada, un congrès qui lui tient lieu de réunion officielle, le Congrès annuel de l'ACSP. L'association consacre ses efforts dans cinq domaines particuliers : les politiques gouvernementales, la pratique clinique, la formation, la recherche et la création de liens avec la communauté internationale directement impliquée dans le soin des plaies. L'Association canadienne du soin des plaies vise une amélioration significative du soin donné au patient, des résultats cliniques et de la satisfaction professionnelle des spécialistes en soin des plaies.

Canadian Association of Wound Care

# News / Nouvelles

## de l'association canadienne du soin des plaies

### CAWC Launches Wound CARE Instrument

The Canadian Association of Wound Care is pleased to announce the development of its *Wound CARE Instrument: Standards for Wound Management Education and Programming*.

The Wound CARE Instrument was developed by the Canadian Association of Wound Care and the Canadian Association for Enterostomal Therapy to provide a set of standards that support healthcare providers, wound management leaders, educators, purchasing managers, administrators, organizations and health authorities to undertake a comprehensive and collaborative evidence-informed appraisal process before developing or introducing a wound management educational event or program.

The *Wound CARE Instrument* will:

- Provide a foundation to identify the components required to plan, develop, implement, evaluate and sustain evidence-informed wound management education and programming.
- Provide a benchmark to appraise the quality of wound management education and programming.
- Support collaboration in the development and implementation of wound management education and programming.
- Inform decisions related to the endorsement, adoption, adaption, purchase or rejection of wound management education and programming.
- Improve patient care and health outcomes relating to the prevention and management of wounds.

For further information, please visit [www.cawc.net](http://www.cawc.net).

### L'ACSP lance l'Instrument CARE pour le soin des plaies

L'Association canadienne du soin des plaies est heureuse d'annoncer le lancement de l'*Instrument CARE pour le soin des plaies : normes visant les formations et les programmes sur la prise en charge des plaies*.

L'*Instrument CARE pour le soin des plaies* a été développé par l'Association canadienne du soin des plaies et l'Association canadienne des stomathérapeutes en vue d'établir un ensemble de normes permettant aux fournisseurs de soins de santé, aux leaders du domaine du soin des plaies, aux éducateurs, aux directeurs des achats, aux administrateurs, aux organismes et aux autorités sanitaires de mener des évaluations fondées sur des données probantes exhaustives et coopératives avant de développer et d'offrir des activités éducatives ou programmes sur la prise en charge des plaies.

L'*Instrument CARE pour le soin des plaies* :

- servira de point de départ pour la détermination des éléments nécessaires pour planifier, développer, mettre en œuvre, évaluer et soutenir des activités éducatives et programmes sur la prise en charge des plaies fondés sur des données probantes
- servira de référence pour l'évaluation de la qualité des activités éducatives et programmes sur la prise en charge des plaies
- favorisera la collaboration pour le développement et la mise en œuvre d'activités éducatives et programmes sur la prise en charge des plaies
- facilitera la prise de décisions en ce qui a trait aux activités éducatives et programmes sur la prise en charge des plaies qu'il convient d'avaliser, d'adopter, d'acheter ou de rejeter
- améliorera les soins et le devenir des patients au chapitre de la prévention et de la prise en charge des plaies.

Pour de plus amples renseignements, visitez le site [www.cawc.net](http://www.cawc.net).

### Register for the CAWC Institute of Wound Management and Prevention

The CAWC Institute of Wound Management and Prevention is offering educational sessions across Canada throughout 2011. For further information regarding dates and venues, and to register, please visit [www.cawc.net](http://www.cawc.net).

### Inscrivez-vous sans tarder aux séances de l'Institut de prise en charge et de prévention des plaies de l'ACSP

L'Institut de prise en charge et de prévention des plaies de l'ACSP offrira des séances de formation partout au Canada en 2011. Pour obtenir de plus amples renseignements sur les dates et lieux des séances et pour vous inscrire, visitez le site [www.cawc.net](http://www.cawc.net).